
                                             

  

 

            

一学年の締めくくりとなる 3 学期がスタートしました。6 年生にとっては、残り少ない小学校生活となりま

す。コロナの感染拡大が続く中ですが、引き続き感染予防を心がけ、子ども達にとって充実した学校生活が送

れるように保護者の皆様のご協力をお願いいたします。 

 

☆通学路の安全確保に関する要望書を枚方市へ提出し

ました☆ 

令和 3年 12 月 27日、枚方市長宛ての通学路の安全確保に

関する要望書の提出を、香里校区コミュニティ協議会 小原

会長、千原校長先生、PTA本部 三木会長の連名で、枚方市交

通対策課へ提出しました事をご報告いたします。 

要望書の内容は下記のとおりです。 

  

要望 1：二中坂上横断歩道に押しボタン式信号機を設置・横断 

歩道路面にカラー舗装・横断歩道の北側道路に路面標 

示・優先道路区間の両端に優先道路である予告標識を 

設置していただきたい。 

 

理由・横断歩道の道路は 7時 30分～8時 30分は自転車・歩 

   行者優先でありますが、車両の往来が多く、児童と児 

童の横断を誘導する保護者の安全確保が困難です。 

・故意にスピードを落とさずに歩行者を遮って、横断歩 

道を通過する車両があり、見守りの保護者が車両と接 

触しかけることがあります。 

・横断歩道はカーブを曲がってすぐ先にあり、見通しが 

悪いため、減速せずに横断歩道直前にさしかかる車が 

あります。交通事故がいつ起きてもおかしくない状況 

です。 

・児童会の子は日が落ちて暗くなってから下校すること 

もあり、信号のない暗い横断歩道を渡ることは非常に 

危険です。 

・（子供の声）下校時、車が何台も通ってなかなか横断歩 

道を渡れないことがあります。 

・（子供の声）下校時、車が遠くに見えたが渡れると思い 

横断歩道を渡り始めたら、思いがけず速いスピードで 

近くまで車が迫ってきて怖かったです。 

 

要望 2:香里小学校区内通学路で見通しの良くない交差点等 

25箇所に注意喚起の市の標識を設置していただきた 

い。 

 

理由・PTA設置の飛び出し坊や等の看板の経年劣化を認め、 

PTAでは管理維持が困難な状況です。 

・児童の命を守るため見通しのよくない交差点や横断歩 

道での事故を防ぐ注意喚起が必要です。 

 

 上記二点についての早急な対策を市へ要望しました。また、

10月末頃に二中坂上の横断歩道でたんぽぽパトロールを担当

されている東之町の方を対象に行ったアンケート結果も、保

護者の声として要望書と共に提出しています。 

 

※要望書と共に提出したアンケート結果等は、前回の PTA

ニュース配信時に学校ホームページに掲載しています。また、

今年度の通学路の安全対策の取り組みに関しても過去の PTA

ニュースに掲載しておりますので是非ご一読ください。 

 

今回の要望書提出には、コミュニティ協議会 小原会長の

多大なるお力添えがありました。11月に、保護者のアンケー

トや交通量調査、通学路の問題点をまとめた資料をお渡しし、

地域・学校・PTAの連名で要望書の提出へ向けての動きがスタ

ートしました。保護者の熱い思いを受け止めていただき、お

忙しい時間をさいてご尽力下さいました。 

また、千原校長先生は、事前に横断歩道周囲の景色を撮影

し、どのような道であるのか、市の方にイメージしていただ

けるようにご用意下さいました。要望書の提出日など市との

調整もしていただいております。 

小原会長は、長年の香里校区コミュニティ協議会でのご活

動の経験から、要望書提出に際して力強いお言葉を添えて下

さいました。ぜひ、保護者の皆様にも共有したいと思い、小

原会長に掲載の許可を得ましたのでご紹介させていただきま

す。 

 

「校長先生や保護者の熱い思いに心動かされて、ここに来

た。もう、この話をするのは何回目だろうか。形だけの返事

はいらない。見える成果を出してほしい。」 

 

同席していた PTA 会長は、この言葉を聞いて胸が熱くなっ

たと言います。長年、香里校区の安全を考えておられる小原

会長の言葉は、とても重みがあり、報告を聞いた他の役員も

強く心を打たれました。 

小原会長には、本当に感謝の思いでいっぱいです。お力添

えが無ければ決して成し遂げられませんでした。保護者の思

いに寄り添い、子ども達の安全の為に共に行動を起こして下

さったことに、改めてこの場をお借りして心より感謝申し上

げます。本当にありがとうございました。 

 

要望２の回答として、交通対策課の方より 

自治会から申請があれば、市の交通安全啓発幕 

貸与があると教えていただきました。 

貸与の枚数に制限はありますが、今後、自治 

会の方に相談させていただき、劣化の激しい 

PTA設置の看板を取り外し、代わりに市の貸与 

幕を設置していきたいと考えています。 

 

        市貸与の交通安全啓発帯→ 
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要望１につては、今後、市からどのような対策がなされる

か現時点では分かりませんが、通学路の安全対策が可能な限

り実施されることを願うばかりです。 

保護者全員の目と手で、大切な子どもたちを守るために、

引き続きたんぽぽパトロールのご協力をお願いいたします。 

 

☆今後の予定☆ 

・PTA委員選出(代引き) ： 2月 5日(土) 

・各委員会の活動費の決算報告及び返金 ： 2月 11日(金) 

・決算監査 ： 2月 26日(土) 

・第 4回 運営委員会 ： 2月開催予定 (感染状況によっ 

て書面開催とする場合もあります。) 

・決算書面総会 : 2月下旬書面配付、3月上旬決議予定 

 

☆ＰＴＡこぼれ話☆ 

※このコーナーは、学校やＰＴＡ、地域の知られざる様子な

ど、本部役員がＰＴＡ活動を通して感じた事を発信します♪ 

 

 昨年 12 月 24 日クリスマスイブの朝、二中坂上横断歩道に

サンタクロースが現れました。終業式に向かう子どもたちは、

サンタさんを見つけて嬉しそうに登校していきました。 

 サンタさん、寒い中素敵なサプライズをありがとうござい

ました(*^^*) 

  

 

 

     元気にあいさつ    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


